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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 05 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno cinque del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione email del 23 aprile, nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.43 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggiero, Di Vincenti e Dentici. 

Il Presidente: inizia la seduta affrontando il problema dell’approvazione della delibera che ha per 

oggetto la rateizzazione in luogo di accertamento dei tributi comunali. 

V.P. Schiera: esaminando questa proposta ricorda che l’argomento è stato trattato qualche anno fa, 

è opportuno sottolineare che comunque si parla sempre di rateizzare solo in caso di accertamento, 

ma il quesito è se esiste la possibilità di rateizzare l’ordinario, nell’ipotesi del mancato pagamento si 

giunge alla soppressione delle concessioni date dal Comune, pertanto propone maggiore elasticità 

circa il pagamento delle tasse e manifesta il suo voto di astensione. 

Cons. Ruggero: puntualizza che sarebbe vantaggioso anche per le casse del Comune dare la 

possibilità al cittadino di poter rateizzare le tasse ancora prima dell’accertamento, in tale caso e 

nello specifico in questo momento sarebbe più facile poter dilazionare le somme dovute. 

Il Presidente: è a conoscenza che gli anni 2018, 2019, 2020 non sono stati iscritti a ruolo pertanto 

si può procedere alla rateizzazione. 

V.P. Schiera: intende precisare che gli accertamenti sono gravati da interessi e pertanto se non sono 

pagati vengono iscritti a ruolo, pertanto dietro richiesta si potrebbe rateizzare il debito, in questo 

caso anche il Comune avrebbe un beneficio incamerando liquidità, si prospettava di pagare la Tari 

con scadenza maggio rateizzando, ma il Consiglio Comunale non ha considerato questa possibilità. 

Cons. Sinopoli: interviene sottolineando che chi ha difficoltà comunque dovrà pagare la somma 

prima rata il 15 luglio. 

Cons. Di Vincenti: esprime il suo voto contrario perché afferma che il tasso d’interesse anche sulla 

rateizzazione è alto. 

I Consiglieri Tuzzolino, Lupo, Sinopoli e Bonpasso si astengono dal voto e si affidano alla 

competenza in materia del V.P. Schiera 

Cons. Dentici: si astiene e si pone la domanda come sia possibile applicare un tasso d’interesse in 

un momento di estrema emergenza come questo. 

Cons. Buccola: si associa a quanto detto dai colleghi Consiglieri e vota con parere negativo. 

Il Presidente: intende precisare che l’atto deliberativo è stato emanato prima dell’avvento del 

Coronavirus, pertanto l’Amministrazione Comunale doveva ritirare l’atto e rimodularlo in linea con 

le esigenze nate in seguito alla pandemia, pertanto evidenzia il voto di astensione. 

Il Presidente alle ore 10.27 mette in votazione, per appello nominale, la richiesta parere ai sensi 

dell’art. 9 del Regolamento per il Decentramento sulla proposta di Deliberazione C.C. n. 6 prot. n. 

164957 del 25/02/2020 - Approvazione delle modificazioni ed integrazioni al Regolamento per la 
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rateizzazione degli avvisi di accertamento dei tributi comunali approvato con delibera di C.C. n. 

857 del 07/12/2017” (nota prot.168774 del 26/02/2020). 

Si procede alla votazione 

  Presenti e Votanti   n. 10 

   Assenti   n. 00 

   Votano a favore      n. 00 

   Votano contro         n. 02 

   Astenuti                   n. 08 

L’atto deliberativo viene esitato con parere negativo con la seguente motivazione: "la rateizzazione 

prevista è assolutamente onerosa e insufficiente; onerosa in quanto prevede una quota di interesse 

del 3%. sulla quota capitale e insufficiente in quanto vista la crisi economica i cittadini avrebbero 

necessità di avere una dilazione più ampia.”. 

Il Presidente: chiede alla Sig.ra Bastone notizie inerenti al Regolamento TOSAP ricevuto, la Sig.ra 

Bastone informa che sono diverse le note da leggere; riformulazione, regolamento, rivisitazione 

delle tariffe. 

Il Presidente: invita la Segreteria ad inviare ai Consiglieri le proposte, per prendere atto di tutte le 

norme previste, ricorda che tale documentazione è stata stilata prima dell’emergenza. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:39 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:55 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 6 

consiglieri ed assenti n. 4 (Buccola – Dentici - Di Vincenti - Ruggiero). 

Il Presidente: comunica che avrà una videoconferenza dove sarà presente l’Assessore Marano e 

che affronterà anche il tema dei fondi della 285 previsti  per lo sport per gli anni 2019-2020-2021 

evidenzia che in tale sede affermerà che tali fondi non devono essere destinati ad altro e chiederà le 

linee guida per l’utilizzo, per non ritrovarsi come è già successo, a fine anno.. 

Cons. Tuzzolino: ritenuto che l’argomento sul regolamento è piuttosto importante, considerato che 

alla seduta non partecipano tutti i Consiglieri, sarebbe opportuno discutere su tale argomento 

domani. 

Cons. Sinopoli: chiede al Presidente di notiziarsi per il Decentramento con l’Assessore Marano e il 

Vicesindaco in riferimento alle cifre stanziate per ogni circoscrizione. 

Il Presidente: chiederà notizie in merito e nello specifico quali sono le linee guida per poter 

usufruire di tale somme, pertanto rispondendo al Cons. Tuzzolino afferma che l’argomento sarà 

rivisto e ripreso successivamente. 

Cons. Lupo: chiede al Presidente se è possibile inviare una nota all’AMAT per il ripristino delle 

linee zona Via Olio Di Lino e Altofonte, in quanto i cittadini sono isolati. 

Il Presidente: risponde che interverrà nuovamente, reputa inverosimile isolare i cittadini per più di 

due mesi. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:08 

                   

                     Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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